

Wer die Macht erbt

Mir ist alles unerklärlich!

Warum ist dies so und warum das?

Ich bin zu mir selber ehrlich,

doch wozu geschieht denn was

überhaupt plemplem ist und wozu

drückt uns ein perverser Schuh?

Die Welt ist doch total verrückt!

Sie präferiert was gar nichts taugt

und sie ist davon entzückt:

Schlecht gekonnt, doch eingepaukt

stellt sie den Unrat ganz nach vorn,

nimmt das Gute blöd aufs Korn!

Und so soll das weitergehen –

mit Lügen, Morden und Verdruss?

„Lasst uns bitte nicht verstehen

warum das eben wahr sein muss!“

„Niemand denkt sich Böses aus“?

Quatsch regiert im Irrenhaus!

Ich kann niemals echt begreifen,

daß was in der Verdrehung liegt,

wo nur schwarze Seelen reifen,

denen Schmutz und Murks genügt –

nur damit die Menschen sterben,

dem Pöbel ihre Macht vererben!

© Alf Gloker

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)